

Dossier de prensa

12 agosto – 18 agosto



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



El 40% de los psiquiatras en España supera los 50 años: “Veremos si supone un problema para el SNS”

España necesita ahora y durante unas convocatorias con mas plazas MIR de especialidades deficitarias para formar a los licenciados de años anteriores que no han conseguido plaza para formarse. Así lo indica un informe del Centro de Estudios del Sindicato Médico de Granada titulado “Jubilación Médicos especialistas en Psiquiatría y MIR en SNS y CCAA” y firmado por el Dr. Vicente Matas. El documento sostiene que “la situación actual del Sistema Nacional de Salud SNS es muy complicada debido a la falta de médicos de varias especialidades”.

Fuente: https://isanidad.com/257066/el-40-de-los-psiquiatras-en-espana-superan-los-50-anos-veremos-si-supone-un-problema-para-el-sns/?doing_wp_cron=1692184466.5004119873046875000000

XXI Congreso Internacional de Medicina Antienvejecimiento y Estética Médica

Se celebrará del 5 al 7 de octubre de 2023 en Madrid. Durante el mismo, se interpretarán exámenes en el diagnóstico y seguimiento de la modulación hormonal, se abordarán aspectos prácticos en el uso de la terapia hormonal bioidéntica, se tratarán los nuevos conceptos de terapias modulares, así como el rejuvenecimiento de la composición y función corporal, entre otros aspectos.

Fuente: <https://madrid2023.semial.org/>

‘Programa de atención a la salud del MIR’ de la FPSOMC, un conjunto de recursos para promover el autocuidado y los hábitos saludables

Ejercer de médico comporta generalmente estar expuesto a un importante grado de estrés laboral. Por factores de diversa naturaleza, el médico residente puede ser especialmente vulnerable a esta realidad. Es por ello que, conscientes de esta situación y con el objetivo de velar por la salud de médico ya desde su formación especializada, la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) dispone de un Programa de Atención a la Salud del Médico Interno Residente (MIR).

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/programa-de-atencion-la-salud-del-mir-de-la-fpsomc-un-conjunto-de-recursos-para-promover-el>

Nueva edición del libro “Responsabilidad de los residentes de Ciencias de la Salud, tutores y especialistas”

El CGCOM y la FPSOMC han publicado la 6ª Edición del libro “Responsabilidad de los residentes de Ciencias de la Salud, tutores y especialistas”, que recoge, entre otros temas, la labor desempeñada por la Fundación destinada a ayudar a los compañeros médicos, desde que empiezan a ejercer, y a las familias más necesitadas y que se encuentran en situaciones difíciles.

Fuente: <https://www.fpsomc.es/publicaciones/responsabilidad-de-los-residentes-6-edicion>

Dr. Luis Miró: "Me he encontrado con muchas más cosas positivas que negativas en la residencia en Medicina Familiar y Comunitaria"

Con motivo del día internacional de la juventud, Médicos y Pacientes entrevista a Luis Miró, residente de segundo año de Medicina Familiar y Comunitaria, un joven médico que se define como albaceteño de nacimiento y sevillano de adopción.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/dr-luis-miro-me-he-encontrado-con-muchas-mas-cosas-positivas-que-negativas-en-la-residencia>

Sanidad impulsa el avance de la red e-Health, que permite a la ciudadanía española acceder a sus datos clínicos y recetas desde la UE

El Ministerio de Sanidad impulsa el proceso de interoperabilidad de datos clínicos que permitirá que toda la población española tenga acceso a su Historia Clínica Resumida (Patient Summary) y Receta Electrónica (e-Precription/e-Dispensation) desde otros países de la Unión Europea. A día de hoy, más del 78% de la ciudadanía de España vive en una Comunidad Autónoma totalmente conectada a estos servicios y la totalidad de las autonomías se han comprometido a avanzar en este proceso que coordina Sanidad. El Ministerio ha firmado ya los acuerdos para la incorporación de todas las comunidades y ciudades autónomas del país a la red de asistencia sanitaria transfronteriza en la Unión Europea (E-Health Network). De esta manera, y, recíprocamente, la ciudadanía de estos Estados miembros dispondrá también de este servicio en España.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/sanidad-impulsa-el-avance-de-la-red-e-helth-que-permite-la-ciudadania-espanola-acceder-sus>

Premio de Novela Albert Jovell

La Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial y la editorial Almuzara, en su interés mutuo por divulgar la Fundación mediante el estímulo de la creación literaria, convocan el “IX Premio de Novela Albert Jovell de la Fundación para la Protección Social de la OMC” que finalizará el próximo 10 de septiembre.

Fuente: <https://www.fpsomc.es/actividad/convocatorias/premio-de-novela-albert-jovell>

Nuevo Código de Deontología Médica

Artículo 13.1. El médico que va a realizar un acto asistencial tiene el deber de comprobar que el consentimiento ha sido otorgado con la antelación suficiente y de acuerdo a la normativa legal y a las recomendaciones de este Código de Deontología, que incluyen el aporte de una información adecuada y su comprensión por parte del enfermo.

Artículo 13.2. El consentimiento lo expresa el paciente o sus representantes legales, habitualmente de forma verbal, debiendo dejar el médico constancia del mismo en la historia clínica. Cuando las medidas propuestas suponen para el paciente, a criterio del médico, un riesgo significativo, se debe obtener el consentimiento por escrito, al igual que para las intervenciones quirúrgicas y las pruebas diagnósticas o terapéuticas de carácter invasivo. La valoración se hará para cada caso concreto.

IV. HISTORIA CLÍNICA Y DOCUMENTACIÓN

Artículo 14.1. Los actos médicos deben quedar registrados en la historia clínica con la finalidad de facilitar la mejor calidad y continuidad asistencial y favorecer la seguridad del paciente. El médico tiene el deber y el derecho de redactarla.

Artículo 14.2. El médico solo debe acceder y utilizar la historia clínica por motivos estrictamente profesionales y debidamente justificados, ya sean asistenciales, científicos, estadísticos, docentes y periciales o de investigación, debiendo cumplir en cada caso los requisitos establecidos previstos y observando rigurosamente el principio de vinculación asistencial. Respetará la confidencialidad de los datos del paciente.



Catálogo de Prestaciones EPSOMC 2023



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA | CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)



Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca